

¡Proletarios de todos los países, uníos!

¡Enaltecer el ejemplo del compañero GN Saibaba!

El Comité Central del Partido Comunista de Brasil, P.C.B., expresa su profundo pesar por la muerte del intelectual revolucionario, demócrata revolucionario y defensor de los derechos del pueblo indio, el gran internacionalista Dr. GN. Saibaba. Extendemos aquí nuestras condolencias a sus familiares, amigos y compañeros de lucha, así como a todas las organizaciones democráticas y revolucionarias de India, que siguen en la lucha y lo tienen como una referencia importante.

Sometido en la prisión de Nagpur Central, a condiciones despreciables e inhumanas, sin tratamiento médico, la muerte del Dr. GN Saibaba fue un asesinato cruel y cobarde, practicado lentamente por el Estado reaccionario de India. Las camarillas reaccionarias con Modi a la cabeza, y el imperialismo, principalmente el yanqui, apoyado por el silencio cómplice de los revisionistas y oportunistas, que colaboran servilmente, son los responsables de este crimen frío, brutal y premeditado.

El asesinato de GN Saibaba es parte de la ofensiva contrarrevolucionaria del estado reaccionario indio, contra la Guerra Popular en el país, contra el PCI (Maoísta), contra las masas que luchan bajo su dirección y todos los que defienden los derechos del proletariado y de los pueblos oprimidos. GN Saibaba fue liberado solo para que su vida no llegase a su fin a manos del viejo Estado indio, de la misma forma y método que los fascistas italianos aplicaron contra el Camarada Gramsci. Sin embargo, nada ni nadie puede limpiar las manos manchadas de sangre del gobierno fascista de Modi.

Profesor de literatura en la Universidad de Nueva Delhi, GN Saibaba también fue tutor del Campus Norte de esta universidad, transformando su hogar en una casa para estudiantes, profesores y activistas. Mantuvo la lucha contra las leyes represivas y draconianas del Estado indio terrorista en todo el país, y defendió vigorosamente a los campesinos adivasi de la represión policial. En la campaña contra la “Operación Green Hunt”, el compañero GN Saibaba cumplió un papel importante, denunciándola internacionalmente. Él levantó muy alto la bandera de apoyo a la lucha de las masas hondas y profundas, que todavía están luchando contra la Operación contrarrevolucionaria Kagaar, por romper las cadenas del imperialismo, la semifeudalidad y el capitalismo burocrático.

Destacado dirigente del “Frente Democrático Revolucionario” de India, GN Saibaba inspiró a todos los luchadores con su persistencia, su confianza en las masas y en la Revolución. Apoyó, incondicionalmente la lucha por la liberación de los prisioneros políticos y actuó decididamente en la formación de un “Comité para la Liberación de Prisioneros Políticos (CRPP)” en su país en 2008. GN Saibaba buscó convertir las ideas en las que creía en hechos concretos, derrotando todos los obstáculos con determinación y coraje. Nada relacionado con las masas era indiferente para él, y con su trabajo abnegado, honesto, de elevados propósitos y amor profundo por el pueblo, se convirtió en un ejemplo para ser seguido por las masas y los revolucionarios.

Personificó el ejemplo de los mejores hijos del pueblo indio y el proletariado internacional al cumplir un papel decisivo en la defensa del proletariado y los pueblos oprimidos, no solo en India, sino en todo el mundo. GN Saibaba apoyó directamente la lucha de los pueblos y naciones oprimidos contra la dominación imperialista y sus secuaces reaccionarios, conscientes de la apertura de un período de nuevas revoluciones en el mundo. Y encarnando la poderosa causa, rompió todas sus limitaciones físicas en fragmentos insignificantes. GN Saibaba fue, así, un verdadero gigante, con brazos y piernas

fuertes y firmes, capaz de caminar largas distancias y recorrer el mundo, luchando contra el imperialismo y toda reacción, haciendo que ambos temblaran solo con el trueno de su voz y la luz de su convicción.

El Presidente Mao declaró que el criterio correcto para distinguir los intelectuales verdaderamente revolucionarios de los falsos y traidores es comparar la práctica de ambos. Los intelectuales revolucionarios, de manera diferente a sus contrarios, siempre están listos para integrarse con las masas obreras y campesinas; y, sin ninguna vanidad, siguen transformándose, desprendiéndose de su concepción burguesa del mundo, poco a poco, para adquirir una concepción proletaria comunista del mundo y servir a la revolución en su país y a la Revolución Proletaria Mundial.

La vida del compañero Saibaba es un ejemplo de un verdadero intelectual revolucionario, en quien se puede confiar y que sirvió mucho por la causa del comunismo. Como consecuente antiimperialista, GN Saibaba no escatimó esfuerzos para servir al pueblo de todo corazón, en la lucha por su liberación, sin vacilaciones y sin ninguna reserva cobarde, hasta su último suspiro.

Dotado de un temperamento especial, GN Saibaba sabía cómo derrotar a los enemigos del pueblo, incluso cuando el gobierno hinduista-fascista le impuso con condiciones de prisión muy duras, con un propósito vengativo, durante diez años. Los reaccionarios criminales y asesinos encontraron en él una fortaleza impenetrable, que, en lugar de doblegarse ante el enemigo, levantó la voz contra ellos y transformó sus duras condiciones a las que fue sometido en una decisión aun más firme y segura de vivir y luchar. Como verdadero antiimperialista, sus primeras palabras cuando estaban fuera de la prisión fueron dirigidas, con emoción, a la Heroica Resistencia Palestina.

Las masas populares organizadas y armadas por el PCI (Maoísta) y por los marxistas-leninistas-maoístas de todo el mundo, vengarán su muerte y su nombre será escrito para siempre en el altar sagrado de los héroes del proletariado y de las masas oprimidas de todo el mundo.

Como un verdadero internacionalista, GN Saibaba era un amigo querido de los maoístas brasileños y de nuestra revolución. Los comunistas y las masas en nuestro país mantendrán para siempre en sus corazones el brillante ejemplo de su vida. En las grandiosas batallas que se avecinan, la grandeza de su decisión, de su entrega sin límites y su espíritu indomable son una fuente inagotable de inspiración para las legiones de hierro del proletariado que destruirán el viejo y caduco orden para construir un mundo nuevo.

¡Denunciar el asesinato de GN Saibaba!

¡Viva la Revolución de Nueva Democracia en la India!

¡Viva la Revolución Proletaria Mundial!

¡Honor y Gloria Eternas a GN Saibaba!

Comité Central del Partido Comunista de Brasil – P.C.B.
Octubre de 2024